

Urbaner Holzbau für die Thurgauer Regierung

Frauenfeld, CH



Projektdaten

Bauherrschaft	Staat TG, vertreten durch kant. Hochbauamt TG
Architektur	Gäumann Lüdi von der Ropp Architekten
Projektart	Büro und Verwaltung
Bauweise	Holzelementbau
Leistungen	Holzbau
Ort	Frauenfeld
Land	Schweiz

Erweiterungsbau in nachhaltiger Bauweise

Das Projekt von Gäumann Lüdi von der Ropp Architekten gewann den offenen Wettbewerb für die Erweiterung des Thurgauer Regierungsgebäudes in Frauenfeld. Der Verantwortungsbereich von Blumer Lehmann umfasst die Holzbauplanung, die Produktion und Montage des Elementbaus sowie der Holzfassade.

Der Neubau des Thurgauer Regierungsgebäudes erfüllt als erstes kantonales Gebäude den Standard nachhaltiges Bauen SNBS 2.0. Der Mittelbereich des Ergänzungsbaus ist als aussteifende Stahlbetonkonstruktion konzipiert, die Seitenflügel mit den Bürotrakten, in denen 22 unterschiedlich grosse Gruppenbüros und 300 Arbeitsplätze untergebracht sind, sind in Holzbauweise geplant. Der Werkstoff Holz trägt dazu bei, die Ziele des Standards wie hohe Wiederverwendbarkeit der Materialien, hohe thermische Behaglichkeit und optimale Raumluftqualität zu erreichen. Das Holz für die Tragkonstruktion wird vollständig aus dem Thurgauer Staatswald beschafft.

Direkter Kontakt



Markus Rutz

Geschäftsführer Holz- und Modulbau | CH

Mitglied der Unternehmensleitung

T +41 71 388 58 40

markus.rutz@blumer-lehmann.com